



↑校歌斉唱する児童ら

## 蔵 創立記念式典 之元小 140 年の歴史

11月9日、蔵之元小学校（星野勤校長）で創立140周年記念式典があり、児童や保護者のほか歴代PTA会長らが出席しました。

式では星野校長が式辞を述べた後、有馬清章PTA会長が明神ヶ浜での水泳授業や、グラウンドのセンダンの木など、本校での思い出を話し、あいさつしました。

児童代表の言葉では、下塩見理紗さん（6年）が「親子2代で記念式典を迎えた。とても大好きな学校。これからもっと良い学校にして」と在校生にエールを送り、最後に全校児童で校歌を斉唱しました。

## 山地防災パトロール隊結団式

### 山地災害を未然に防ぐ

県森林土木協会出水市部（春田勝俊支部長）は、10月29日、山地防災パトロールの結団式を出水市で行いました。

同パトロールは、同支部会員の建設業者で構成され、地域における山地災害の未然防止と地域住民の防災意識の向上を図ることを目的に結成され、長島町、出水市、阿久根市、さつま町で活動します。

今後、関係市町村と連携して取り組むこととしており、地域における山地防災活動の核として、その活動が期待されます。



↑結団式に出席した会員ら

↓雄たけびをあげながら、剣を交える選手



## ちびっ子剣士が吠える マンダリン旗争奪少年剣道大会

第21回あづまマンダリン旗争奪少年剣道大会が、11月10日、町総合町民体育館でありました。

県内外から小学生の部に14チーム、中学生男子の部に13チーム、同女子の部に9チームが参加しました。大会結果は次のとおりです。

- 【小学生】優勝 野田剣道スポーツ少年団（出水市）
- 【中学生男子】優勝 大津中学校（熊本県大津町）
- 【中学生女子】優勝 城西中学校（鹿児島市）